

## 令和4年度県民一斉美化活動へ参加①

実施日：令和5年2月5日（日）

（一社）高知県産業廃棄物協会



当協会は、高知県と「清潔で美しい高知県をつくるパートナーズ協定」を結んでいることから、2月の「県民一斉美化活動」に平成22年度から毎年、社会貢献活動の一つとして参加しています。今年度も2月5日（日）に、総勢27名で参加しました。協会員は、当日は8時45分に、拠点公園の「松淵川公園」に集合。まず、西尾専務理事から日程や注意事項等の説明がありました。例年、県庁で出発式は開催されるのですが、コロナ禍の為、参加者が密にならないよう、各団体代表者（1名～2名）のみ参加で出発式が実施されました。



公園の植え込みには、空き缶やペットボトルが投げ捨てられていました。また、マスクやティッシュの投げ捨てもあり、残念でした。日曜日の為、ご家族で参加されている会員さんもいらっしゃいました。小さいお子さんの参加は、こちらでも嬉しくなります。



また、当日は、天候にも恵まれ、風もなく暖かい中、清掃活動を行うことができました。協会員は、全員、緑色の協会ベストを着用して、協会活動としての参加をPRしています。市民の皆様にも、環境美化への関心が高まれば嬉しいです。

## 令和4年度県民一斉美化活動へ参加②



当協会は、J地区(協会事務所周辺)が担当地区です。街中には、相変わらずタバコの吸い殻がたくさんあまた、マスクやティッシュのポイ捨ても目立ちました。植え込み等も注意深く見て、清掃活動を行いました。



当協会から、高知市中心部へ総勢27名の参加でした。  
参加していただいた皆さん、寒い中、お疲れ様でした。